

Les relations irano-azéries sont en mesure de les rapprocher davantage et de les rendre plus sincères et plus sérieuses - 10 /Mar/ 2009

Le Guide suprême de la Révolution islamique, l'Honorable Ayatollah Khamenei a qualifié, le mardi soir 10 mars, lors de l'audience, accordée au président de la République d'Azerbaïdjan Elham Aliev, de sans précédentes les affinités des deux pays. « Les relations irano-azéries sont en mesure de les rapprocher davantage et de les rendre plus sincères et plus sérieuses », a constaté le Guide suprême de la Révolution islamiques en référence aux relations au beau fixe Téhéran-Bakou. Il a ensuite évoqué les atermoiements des Américains et des sionistes dans le but d'entraver l'essor des relations de la RII et de la République d'Azerbaïdjan. « Il faut agir avec fermeté et persévérance contre ces tergiversations. Et il faut approfondir et élargir, à l'appui de tous les moyens et points en commun, de telles relations fraternelles. », a précisé le Guide suprême de la Révolution islamique.

Lors de cette audience où était aussi présent le président Ahmadinejad, le président azerbaïdjanais, Elham Aliev s'est félicité des rencontres qu'il avait eues le même jour avec les autorités iraniennes, les qualifiant de très réussies. « Nous travaillerons pleinement pour élargir les bonnes relations de part et d'autre dans tous les domaines. », a-t-il assuré. M. Aliev a ensuite évoqué les menaces communes qui visent les deux pays avant de souligner : « D'aucuns cherchent à influer sur les relations des deux pays mais nous permettrons à aucun pays tiers à s'immiscer dans les relations amicales de l'Iran et de la République d'Azerbaïdjan. »